



2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス
第2730地区ガバナー 伊藤 学而

地域を育み、大陸をつなぐ

事務局・例会場

〒890-0053 鹿児島市中央町5-1-9F

鹿児島東急イン

会長 前田 正幸

小山田 吉治

T E L 090-5295-2736

会長エレクト

佐藤 俊一

F A X 099-251-5290

幹事

会報・広報委員会

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.ri2730.org/southern/>

Vol. 15-13

第633回例会 平成22年10月7日(木) プログラム「職業奉仕委員会担当」

前回第632回例会[9月30日(木)]の報告 於: 東急イン

【会長アドレス】会長 前田正幸

2週間ぶりのご無沙汰です。朝夕めっきり秋の気配を感じられます。スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋、芸術の秋、収穫の秋それぞれの秋は盛り沢山です。皆様、充実した秋をお過ごし下さい。

27日にドイツ1820地区からGSEチーム6名を迎えての市内分区の歓迎会がありました。本年度、私どものクラブが歓迎会担当ということで、佐藤幹事・井岡国際委員長・夏迫委員長には、大変すばらしい歓迎会を企画頂きました。梅木さんには津軽三味線の演奏と日本舞踊、松田泉さんには、RCCサザンフレンズの山本さんと琴演奏を披露頂き、GSEのメンバーには日本の文化の一旦を紹介出来たと思います。又、サザンフレンズの松尾さんはじめメンバーの方には司会や通訳等のお手伝いを頂きました。大変素晴らしいサザンフレンズとの協同事業が出来たと思います。又、伊藤ガバナー・山下ガバナー補佐から大変すばらしい歓迎会だったとお褒めの言葉を頂ました、有難う御座いました。(写真下)

さて9月22日は十五夜でしたが、月見を堪能されましたでしょうか。お月見の風習は中国から伝わりました。中国では、唐の時代から旧暦8月15日を「中秋節」と称して、月見の宴を開いていました。この風習が平安時代の頃に日本へ伝わり、秋の澄んだ空に昇る満月が、一年で最も明るく美しく見えるといわれ、旧暦の8月15日にお月見する習慣ができたそうです。まだまだ日中は暑いものの、朝晩は随分涼しくなり、気が付けばセミの合唱コンクールが終わり、代わって夜の草むらではコオロギやスズムシの演奏会が始まり、多くの日本人には、こうした秋の虫の声は涼やかで心地いいのですが、外国人には雑音にしか聞こえないとも言われます。虫の声を日本人は言語をつかさどる左脳で聞き、西洋人は感覚的な右脳で聞く違いがあるということらしいです。ドイツのGSEのメンバーにスズムシの鳴き声を聞いてもらい、感想を聞いてみたいものです。



【会務報告】副幹事 高良次男

- ① 先日のGSE歓迎会に出席の方々、御協力有難うございました。明日(10/1) GSEメンバーを空港まで送る担当にもなっていますので、担当者は宜しくお願い致します。「育英社ビル前(上荒田22-3)に8:00集合、8:30出発です。
- ② 市内RC会長幹事会が、10/7(木)18:30~山下ガバナー補佐別邸にて行われます。
- ③ 来週例会(10/7)後、定期理事会を行います。
- ④ 市内RC会員名簿が出来上がってきています。お取り扱いにご注意下さい。なお、訂正がある方は、

【ニコニコBOX】

◆池田耕夫君 本日の卓話者坂本紘先生、昨年度お願い致しましたが、当クラブの都合により延期して頂き、失礼いたしました。今日気持ち良くお受けしていただき心から感謝申し上げます。よろしくお願ひ致します。

◆南幸弘君 坂本先生、今日はよろしく!!

事務局までお願いします。

- ⑤ 鹿児島南RCより「新世代のためのロータリー会議」報告書が届いていますので、回覧します。
- ⑥ RCCサザンフレンズの元会長 川北(旧姓:藤田)智子さんが南米より帰省され、その歓迎会を10/16(土)夜行うそうです。参加希望者は出欠表にご記入下さい。(RCC主催)

【ゲスト】(卓話者)鹿児島県獣医師会会长 坂本紘様(鹿児島北RC)

- ◆永田優治君 先程の私の祝賀会に際し、クラブ会員多数の参加をいただき、有難うございました。
- ◆井岡松司君 GSEメンバー歓迎会お疲れ様でした。夏迫委員長のアトラクション企画で梅木さんの三味線・日本舞踊、松田さんの琴とすばらしいでした。ご参加された方、本当に感謝します。

《ニコニコBOX累計額 ¥93,000→》

鹿児島サザンウインドロータリークラブ

2010~2011年度 クラブテーマ「心と心をつなぐ奉仕の輪」

【プログラム】ゲスト卓話 鹿児島県獣医師会

会長 坂本紘様「動物をめぐる最近の話題」

1940年東京都生まれ

1964年鹿児島大学獣医学科卒業

2005年鹿児島大学獣医学科獣医外科

学講座教授 定年

2005年～現在

学校法人原田学園鹿児島動物専門学校

副校長 九州動物先端医療研究所所長

社団法人 鹿児島県獣医師会 会長



近年、人的・物的流通のグローバル化が進むとともに、日本においても口蹄疫や狂犬病をはじめとする海外悪性伝染病の脅威に絶えず曝されている。今回の宮崎の口蹄疫発生においては、防疫体制の脆弱性が露呈し社会に莫大な影響を与えたことは周知の事実である。

感染症研究家は次に日本に入ってくる海外悪性伝染病は狂犬病であろうと警告をしている。今世界で狂犬病のない国は日本を含め数カ国しかない。世界中で年間5～6万人以上の人々が死亡しており、中でも中国、インドをはじめアジア諸国はもっとも多発している地域である。最近ではバリ島での発生が報じられている。

2006年にフィリピンでイヌに咬まれた2名の旅行者が帰国後死亡した事件は記憶に新しいところであろう。狂犬病は発症したら現代医学をもってしても100%死亡する恐ろしい病気である。しかしながら、咬まれてすぐにワクチンを打てば発症を防げる病気もある。死亡した2名の帰国者も義務教育期間に適切な教育を受けていれば命を失うことはなかったであろう。わが国の教育の不備が2名を殺したといつても過言ではない。近年ペットブームにより犬の飼育頭数は年々増加し、1,300万頭を超えるとしている。しかしながら狂犬病予防注射の接種頭数は年々減少している。接種率が70%以上であれば狂犬病が発生しても局地的被害で収束できるといわれている。しかしながら我が国の接種率は40%以下で推移している。狂犬病予防注射を接種することは法律で定められた飼い主の義務であることが徹底されていない結果である。狂犬病をはじめとする海外伝染病についての教育を義務教育の中で徹底することはきわめて重要なことである。年間3万人以上の市民が海外へ渡航している現在、子供の時から正しい知識を学ばせ、犠牲者を出さないことが学校教育ならびにわれわれ獣医師に課せられた責任であろう。

ペンリレー⑨

会員名 本多正明

「大島海峡は世界でも稀有の美しい海底があり色とりどりのサンゴ礁や目の覚めるような熱帯魚が行きかっている。だから海の青さは言葉にならないくらい美しい。」とまだ若い頃聴いた事がある。それ以来「大島海峡」はいつしか私の心にロマンの海峡となった。また、「カケロマ」という言葉にも魅せられ、奄美大島とともに「大島海峡」を包む「加計呂麻島」も是非訪ねてみたいとそれは心に秘めた小さな夢になっていた。

3年前の鹿児島着任で最も胸をワクワクさせたのがその小さな夢の実現だった事は言うまでもない。そして夏の太陽がまぶしい季節、思いを込めて尋ねたのが「大島海峡」であり「加計呂麻島」であった。真っ青な空の下の「大島海峡」は想像通りどこまでも紺碧色に澄んでおり、古仁屋から加計呂麻島への水上タクシーは夢心地だったことを覚えている。「安脚場」から見下ろす「大島海峡」の神秘的な美しさ、そして東シナ海、太平洋のどこまでも見渡す限りの広大さには目を奪われた記憶がある。「大島海峡」や「加計呂麻島」は、空と島と海がまさに渾然一体となった自然空間そのものであり、そしてまた人と自然がダイナミックに寄り添いながら、ゆるやかな時間を心静かに体感することが出来る、まさに特別の場所であった。自然の美しさそしてそれ以上の何かが私の心を捉えて離さず、思いを超えた素晴らしい体験をする事ができた。心を癒し生きていることの喜びと元気を与えてくれた「大島海峡」と「加計呂麻島」に今でも深く感謝している。

押井先生の素晴らしいふるさとでもあり、まだ行ったことがない人は一度尋ねて見られてはいかがでしょうか。



出席報告	会員数	出席	出席率%
第632回 9月30日(木)	48	30	62.50
第630回 9月9日(木)訂正	48	41	85.42

《次回（第634回）例会のお知らせ》			
日 時：	H22年10月14日(木)	12:30～13:30	
場 所：	東急イン2F		
ア イ ベ ン ト：	地区大会報告		

市内他RCプログラム ★例会時間・場所等の変更（記帳受付あり）			
月 日 曜	RC	プログラム	例会場
10月8日(金)	鹿児島RC	地区大会と同時並行のため休会	山形屋
10月11日(月)	中央RC	祝日休会	山形屋
10月12日(火)	東南RC	ガバナー公式訪問	サンロイヤルホテル
10月12日(火)	城西RC	クラブ協議会（地区大会報告）	東急イン
10月13日(水)	南RC	ガバナー公式訪問 第3回クラブ協議会	サンロイヤルホテル
10月13日(水)	西RC	クラブ協議会（地区大会報告）	山形屋
10月13日(水)	西南RC	職業奉仕賞	ゆうづき
10月14日(木)	東RC	職業奉仕フォーラム	山形屋
10月14日(木)	北RC	ガバナー公式訪問	東急ホテル